
Beschluss:  
 
Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung 
für erledigt. Die Verwaltung sagt zu, die Thematik in das Radfahrkonzept zu integrieren und 
diese im FBA IV zu erörtern.  
 
 
 
 


